

NRJ



Canadian
HIV/AIDS
Legal
Network | Réseau
juridique
canadien
VIH/sida

NOUVELLES DU RÉSEAU JURIDIQUE

N° 34 | Août 2009

Dans ce numéro des NRJ:

- lisez ce que vous nous avez dit;
- découvrez le RCAM en 20 questions;
- jetez un coup d'œil pré-inaugural à une nouvelle ressource en ligne;
- prenez note d'événements à venir
- découvrez deux nouveaux visages; et
- joignez-vous à nos remerciements.

Ce que vous nous avez dit

Au cours de l'été, nous avons invité les membres du Réseau juridique à participer à deux sondages. Un pour nous livrer du feed-back sur nos activités de l'an dernier, l'autre pour nous faire part de commentaires sur notre ébauche de plan stratégique des cinq prochaines années.

Voici trois faits saillants de ces sondages :

- Notre série de cinq feuillets d'information mis à jour à propos de la criminalisation de la transmission du VIH est une des ressources les plus populaires.
- 80 % des participants ont indiqué que nos outils et publications pour la « campagne concernant le RCAM » sont faciles à utiliser et que cela les avait grandement aidés à s'impliquer et à signaler leur appui à ce que l'on rectifie la loi visant à fournir des médicaments à meilleur prix aux pays en développement (et, à ce sujet, voyez le point suivant).
- 90 % des participants ont exprimé leur intérêt à participer à un éventuel colloque de trois jours, composé d'ateliers et de panels sur des enjeux juridiques, comportant des occasions de formation par la pratique en matière de plaider. Plusieurs d'entre vous ont grandement apprécié les éléments éducatifs que nous avons offerts par le passé – et plusieurs membres souhaitent vivement que le Réseau juridique offre d'autres occasions

d'apprentissage pratique.

Le RCAM en 20 questions

Nous sommes très contents de publier une explication complète et en langage simple, de notre campagne actuelle pour simplifier le fonctionnement du Régime canadien d'accès aux médicaments (RCAM). Lisez notre feuillet de questions et réponses à www.aidslaw.ca/rcam pour voir de quelle manière vous pouvez aider à sauver la vie de milliers de personnes qui vivent avec le VIH dans des pays en développement. Joignez votre voix à celle de milliers de Canadiennes et de Canadiens, pour inciter les parlementaires à faire ce qu'il faut. Adressez un courriel à Lindsey Amèrica-Simms à lsimms@aidslaw.ca pour recevoir d'autres renseignements ou des cartes postales, des modèles de lettres à envoyer aux députés et sénateurs, et des documents d'information.

Jetez un coup d'œil pré-inaugural

À titre de membre du Réseau juridique, vous pouvez voir AIDSLEX, notre toute nouvelle ressource Internet, avant son lancement. Cette anthologie de documents, qui en regroupe déjà plus de 2 000 et qui continue de s'enrichir, sera inaugurée publiquement au cours du mois prochain, mais vous pouvez la consulter dès maintenant à www.aidslex.org. Nous vous encourageons particulièrement à explorer la rubrique « Experts », où notre premier invité, le juge Edwin Cameron de la Cour constitutionnelle de l'Afrique du Sud, présente sa perspective sur le thème controversé qu'est la criminalisation.

Eu vue de Toronto, Thunder Bay et Ottawa

Le Réseau juridique participera prochainement à plusieurs événements. Venez nous voir à Toronto (Residents Without Borders, le 22 ou le 23 septembre), à Thunder Bay (ateliers pour organismes communautaires et ateliers juridiques, congrès Opening Doors, du 7 au 9 octobre) et à Ottawa (Conférence canadienne sur la santé internationale, du 25 au 28 octobre).

Deux nouveaux visages

Cet été, deux changements ont eu lieu au sein du personnel du Réseau juridique. Deux employés nous ont en effet quittés afin de poursuivre leurs études. Nous disons donc « merci et bonne chance » à notre ancienne adjointe administrative, Gilleen Witkowski, et à notre ancienne coordonnatrice du rayonnement et du développement, Eowynne Feeney.

Gilleen est remplacée par Diana Lee, qui nous impressionne par sa minutie, son bilinguisme, son efficacité et son caractère amical – exactement le genre de personne que nous aimons sur le pas de notre porte (y compris virtuelle et téléphonique).

Lindsey América-Simms prend la relève comme coordonnatrice du rayonnement. Elle détient un baccalauréat spécialisé de l'Université de Guelph, avec une majeure en développement international. Elle a une feuille de route impressionnante en marketing et en planification d'événements. De plus, elle est bénévole auprès du Comité du sida de Toronto (ACT) et a travaillé à des initiatives de collecte de fonds et de sensibilisation en matière de VIH, au sein de l'association étudiante de l'Université de Guelph. Elle parle également français et a travaillé comme intervenante en bien-être communautaire à Fort Smith, T.N.-O.

Merci

Le Réseau juridique remercie les très dynamiques stagiaires qui ont travaillé dans ses bureaux cet été : Milton Castelen, Sandra Dughman, Katrina Peddle et Celeste Shankman.

Et un dernier merci – et non le moindre – à un trio de nouveaux bénévoles qui nous aident dans nos campagnes et événements : Joni Brunton, Alia Sunderji et Kendra Kleiner, de même qu'à notre bénévole qui continue de travailler pour AIDSLEX, Alec Khachatryan.

Si vous préférez ne plus recevoir de messages du Réseau juridique, veuillez répondre à ce courriel en inscrivant « désabonner » dans le titre de votre message.

Au sujet du Réseau juridique canadien VIH/sida

Le Réseau juridique canadien VIH/sida (www.aidslaw.ca) œuvre à la promotion des droits humains des personnes vivant avec le VIH/sida ou vulnérables au VIH, au Canada et dans le monde, par ses travaux de recherche, d'analyse juridique et des politiques, d'éducation et de mobilisation communautaire. Le Réseau juridique est l'organisme chef de file au Canada sur les enjeux juridiques et de droits de la personne liés au VIH/sida.

Réseau juridique canadien VIH/sida
1240, rue Bay, bur. 600
Toronto (Ontario) Canada M5C 3A5
Téléphone : +1 416 595-1666
Télécopieur : +1 416 595-0094
Courriel : info@aidslaw.ca
Internet : www.aidslaw.ca

© 2009 Réseau juridique canadien VIH/sida